



El Cabo de Gata

Lo mejor del Parque Natural del Cabo de Gata - Níjar

01 - 05 ABR 2026 (5 días)

V5299



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

EL Parque Natural de Cabo de Gata - Níjar

Situado al sureste de la provincia de Almería el Parque Natural de Cabo de Gata, declarado Reserva de la Biosfera, es el primer parque marítimo-terrestre de Andalucía con una extensión de 50.000 Ha entre terrestres y marinas. Su litoral jalónado por acantilados, calas pequeñas y solitarias, arrecifes y extensas playas forma una de las franjas costeras de mayor belleza del Mediterráneo.

Antiguos volcanes.

Su origen volcánico le añade aún más peculiaridad en el marco de esta Península nuestra donde no abundan los ejemplos de vulcanismo. Las desnudas y desoladas sierras, de aspecto lunar, rompen en el mar con abruptos acantilados. Mientras que en otros lugares, encontramos ramblas y playas abiertas en forma de media luna, con valiosísimas dunas formadas a partir de arenas de origen marino transportadas hacia el interior, y posteriormente acumuladas y modeladas en forma de media luna.

GR 92, el Sendero Mediterráneo

El GR 92 es un sendero que transcurre por caminos, sendas y viales a lo largo de todo el litoral mediterráneo, desde la frontera con Francia, en Port-Bou, hasta su enlace con el GR 7 en Tarifa. Abarcando el tramo costero que va desde el Faro de Gata hasta Agua Amarga realizaremos cuatro rutas que recorren el Parque Natural de Cabo de Gata, coincidiendo en numerosas ocasiones con el camino marcado como GR 92 o Sendero Mediterráneo, disfrutando de la permanente presencia del mar y con la comodidad de dormir siempre en el mismo alojamiento.

PROGRAMA

01 ABRIL 2026

Viaje al Cabo de Gata.

Viaje a la población de San José (590 km, 5 h 30).

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

San José

San José se originó a partir de la aldea de pescadores situada en la bahía del mismo nombre localizada entre el Cerro En medio y el Cerro de Cala Higuera, y donde aún se conservan restos de antiguas viviendas. En el siglo XVIII se construyó un fuerte que dió nombre a la población y que fue destruido en la guerra de la independencia.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Atalaya en San José (MP)

02 ABRIL 2026

Calas mágicas del Cabo de Gata.

Nos adentraremos en la zona más occidental y meridional del Parque Nacional, un entorno que promete dejarnos sin palabras por la espectacularidad de su paisaje. Acantilados vertiginosos, antiguos picos volcánicos y calas escondidas entre formaciones rocosas de aspecto casi irreal nos acompañarán a lo largo del recorrido. Durante la travesía, pasaremos por la Ensenada de la Media Luna, la del Mónsul y también por la playa del Barronal o Genoveses la cual ha sido escenario de varias películas, como "Indiana Jones y la última cruzada" o "Lawrence de Arabia" y sí, debe su nombre a los genoveses, que desembarcaron en esta playa para echar una mano contra los moriscos.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Playa de Mónsul

La playa más famosa del Parque Natural, por haber aparecido en multitud de películas como Indiana Jones o La Última Cruzada, debe su singularidad a las formaciones de lava erosionada que la rodean, a la belleza de su arena fina y a su agua cristalina. Esta joya del Mediterráneo refleja como en ninguna otra parte del Parque Natural, su origen volcánico, ya que las rocas que la rodean son enormes lenguas de lava que llegaron hasta el mar, y que el agua y el viento han ido erosionando para formar esta playa.

RUTAS

La Ruta de las Calas desde San José Distancia: 14 km, Subida 320 m, Bajada 320 m

Partiremos del mismo pueblo de San José y nos encontraremos en primera instancia a la media hora de marcha la primera playa, "Los Genoveses", para cruzarla y subir al morrón de los Genoveses. El camino es un constante sube y baja permitiendo alcanzar diferentes playas y calas, como la cala del Príncipe, las diferentes playas del Barronal, la ensenada de Mónsul, ensenada de Media Luna, por este orden. Podremos alargar el itinerario un poquito hasta la Cala Carbón. El regreso lo haremos por el interior con un último ascenso por los cerros del Barronal regresando de nuevo a San José.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Atalaya en San José (MP)

03 ABRIL 2026

Ascenso al Cerro Cinto desde Rodalquilar. Atardecer en la Isleta del Moro.

Esta jornada la dedicaremos a conocer el bonito e interesante paisaje interior que nos ofrece Almería. Desde Rodalquilar, caminaremos hacia el Cortijo del Fraile y alcanzaremos el Cerro Cinto que es una magnífica atalaya con unas amplias vistas de la zona. Tras la ruta nos desplazaremos a la Isleta del Moro donde daremos un paseo y veremos el atardecer sobre el Mar Mediterráneo.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

La Isleta del Moro

La Isleta del Moro es un pequeño núcleo urbano que está prácticamente rodeado por el mar por lo que en casi

cualquier punto podemos encontrar una cala donde tomar un baño, la playa más grande se llama Playa del Peñón Blanco. Es una playa de 400 metros de longitud formada por arena fina y una gran calidad de agua para el baño. Recibe el nombre de una roca de color blanco que se sitúa en medio de la arena y que algunos bañistas aprovechan para resguardarse del sol.

RUTAS

El Cerro Cinto Distancia: 10 km, Subida 300 m, Bajada 300 m

Esta ruta circular, de impresionantes vistas panorámicas de la zona de Rodalquilar y en particular de su caldera volcánica, tiene también un gran interés geológico y minero, pues pasaremos por antiguas minas auríferas, yacimientos de Ig nimbritas, etc.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Atalaya en San José (MP)

04 ABRIL 2026

Calas de San Pedro y Enmedio.

Hoy nos espera otra de las rutas clásicas del Parque Natural de Cabo de Gata, el camino costero que pasa por las famosas Cala de San Pedro y Cala de Enmedio. Con inicio en Las Negras, recorreremos el tramo de costa que enlaza esta población con Agua Amarga, y que nos permitirá disfrutar de diferentes y genuinas calas.

RUTAS

Calas entre Las Negras y Agua Amarga Distancia: 12 km, Subida 240 m, Bajada 240 m

Con inicio en Las Negras, recorreremos el tramo de costa que enlaza esta población con Agua Amarga, tomando el camino hacia la cala de San Pedro, famosa por su manantial de agua dulce y su rico fondo marino, excelente para la práctica del submarinismo. Dejando atrás dicha cala remontaremos la Sierra de la Higuera para descender de nuevo hasta las famosas Calas del Plomo y de Enmedio, esta última famosa por su color blanco, que se asemeja a un impresionante entorno gótico, con paredes blancas y formas redondeadas debido a la acción del mar y el viento sobre la arenisca. Tras el baño seguiremos caminando hasta el pueblo de Agua Amarga, el cual se considera como uno de los fondeaderos usados antiguamente por los musulmanes y que en la actualidad se ha convertido en un coqueto pueblo de aire moruno, lugar donde terminaremos nuestro recorrido.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Atalaya en San José (MP)

05 ABRIL 2026

Camino costero de Cala Higuera. Viaje de regreso.

Nos despedimos de Cabo de Gata realizando una ruta costera siguiendo el camino costero de Cala Higuera. Desde el Castillo de San Felipe y con la magnífica y continua vista sobre el Mediterráneo caminaremos hasta pasar junto a la Torre Vigía de Cala Higuera desde donde ya podremos contemplar el Morrón de los Genoveses y la bahía de San José. Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

Camino costero de Cala Higuera Distancia: 10 km, Subida 150 m, Bajada 110 m

Empezaremos a caminar desde el Castillo de San Felipe, que controlaba el Fondadero de los Escullos para seguir las marcas del GR92 que bordea el macizo del Fraile, una de las atalayas más conocidas del litoral almeriense. Con la magnífica y continua vista sobre el Mediterráneo caminaremos hasta pasar junto a la Torre Vigía de Cala Higuera desde donde ya podremos contemplar el Morrón de los Genoveses y la bahía de San José.

INFORMACIÓN

Precio: 695 €

Alojamientos:

Hotel ** Atalaya en San José

Suplemento por uso individual de la habitación: + 120 €

Comidas:

Media pensión incluida, salvo la primera noche.

Transporte:

Furgoneta

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Guetres (polainas para la nieve)

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.**

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 139,00 € antes del 07/03/2026.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 17/03/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 18/03/2026 a 22/03/2026: Gastos de cancelación de 278,00 €
- De 23/03/2026 a 27/03/2026: Gastos de cancelación de 417,00 €
- De 28/03/2026 a 29/03/2026: Gastos de cancelación de 556,00 €
- De 30/03/2026 a 01/04/2026: Gastos de cancelación de 695,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.